
D. Jesús Carlos Delgado Villapalos 

 Estimado Carlos 

  Aunque alejado del día a día de AFAEM Despertar, por mis problemas 

de salud, he procurado seguir el actual proceso electoral a nueva Junta Directiva. 

  Durante los últimos seis años (cinco como Vicepresidente y uno como 

Presidente) he dedicado una gran parte de mi tiempo y mis esfuerzos en trabajar por 

Despertar. Creo que en este tiempo conozco bien su funcionamiento, tanto como 

Asociación como de sus dispositivos residenciales y, quiero pensar, que en algo he 

ayudado a que funcionen más o menos correctamente. 

  Me llama la atención que en estas elecciones se presenten dos 

candidaturas a Junta Directiva (Es la primera vez desde la creación de Despertar hace 

muchos años). Supongo que es algo positivo porque en las dos elecciones anteriores, 

solo sólo hubo una lista… y eso con mucho esfuerzo porque poca gente quería 

presentarse. 

  El motivo de este escrito es manifestarte mi apoyo a la lista que 

encabezas. 

  Conozco a la mayor parte de esas personas y, con parte ellas he 

compartido responsabilidades y trabajos. En mi opinión forman un excelente equipo 

que unen compromiso con Despertar, experiencia y capacitación. Dentro de mis 

limitaciones si en algo puedo ayudar sabeís que podéis contar conmigo. 

Un afectuoso saludo para todos. 

P.D. Puedes hacer uso de este escrito como consideres más oportuno. 

 

     4 junio 19 

   

  Tomás de Haro de la Cruz   


